

Fait et signé par Nous, le dix-septième jour de mars mil neuf cent vingt.

- † L.-N. card. BÉGIN, *Arch. de Québec.*
- † PAUL-EUGÈNE, *Arch. de Séleucie.*
- † MICHEL-THOMAS, *Ev. de Chicoutimi.*
- † FRANÇOIS-XAVIER, *Ev. des Trois-Rivières.*
- † J.-S.-HERMANN, *Ev. de Nicolet.*
- † JOSEPH-ROMUALD, *Ev. St-Germain de Rimouski.*
- † PATRICE-ALEXANDRE, *Ev. de Lydda,*
Vic. Ap. du Golfe Saint-Laurent.

Par mandement de Nos Seigneurs,

JULES LABERGE, ptre, chan.,
Secrétaire de l'Archevêché de Québec.

DÉCÈS

Son Eminence recommande aux prières du clergé et des fidèles :

M. l'abbé Hugh McGratty, ancien curé de Valcartier, décédé à Québec, le 23 mars, à l'âge de 67 et 7 mois. Il était membre de la Congrégation de la Sainte-Vierge du Collège de Ste-Anne de la Pocatière, et de la Société ecclésiastique de Saint-Joseph.

NOMINATION ECCLÉSIASTIQUE

Par décision de Son Éminence le Cardinal Archevêque :
M. l'abbé JOSEPH AUDET, vicaire à Saint-Côme, a été nommé curé de la nouvelle paroisse de Saint-Philibert.

AVIS

Messieurs les Curés sont priés de prendre note qu'il est absolument défendu d'expédier les Saintes-Huiles par la malle ; ils doivent donc toujours déléguer un marguillier, ou une personne digne de foi, pour venir les chercher, autant que possible le Jeudi-Saint, à l'Archevêché.